
裘蕉荪、裘有基及其继承人：

按照浙江省高级人民法院 （2023） 浙行终 92 号

《行政判决书》，宁波市江北区人民政府对位于宁波市

江北区大吉巷 14 号的房屋需要重新作出征收补偿决

定。根据 2014 年 《私 （留） 房屋部位核定证明》，宁

波市江北区大吉巷 14 号 （原 7 号） 房屋属于私改留

房，房屋所有权人为裘蕉荪、裘问规、裘有基。2021

年 5 月 31 日，该留房被列入征收范围。经查，裘问规

和配偶均已故，子女为裘世风、裘世雄、裘世珊、裘

世化、裘世牟；裘蕉荪、裘有基未查询到户籍登记等

信息。为保障裘蕉荪、裘有基及其继承人的征收补偿

权益，本单位作为房屋征收实施单位发布本公告，请

裘蕉荪、裘有基及其继承人，或其他知情人及时与本

单位联系。

联系人：顾玲玲，联系电话：87662017

联系地址：浙江省宁波市江北区正大巷 32 号 303

室。

特此公告。

宁波市江北区人民政府外滩街道办事处

2024年2月20日

宁波市江北区人民政府外滩街道办事处公告
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记者 廖业强

“美澜园小区东面公交站设立
已有一年了，可至今还未通车。”
近日，网友“gmhl”在宁波民生 e
点通群众留言板发帖反映，鄞州区
首南街道美澜园、涌潮印府、美云
合府这几个相邻小区附近缺少公交
站及合理线路，居民出行不便。

2 月 18 日，记者现场了解到，
在美澜园北面金峨路、涌潮印府南
面道路，以及美澜园与美云合府之
间的钱湖南路上各有一个公交站。

目前，美澜园北面金峨路公交
站已开通 4 条公交线路，其中 3 条
分布在鄞州区，还有 1 条到海曙区
的苍松路，但是，涌潮印府、美云
合府距离这个公交站较远，对美澜
园居民来说，这个公交站没有直达
天一广场、火车站、东部新城的线
路，因此出行很不方便。

其他两个公交站没有公交车经
过。其中，钱湖南路上未通车公交

站正是网友投诉的公交站。
涌潮印府一名居民说：“我们

小区的位置比较偏僻，周围还有农
田，但是，有关部门不能不管我们

呀！我们住过来有好几个月了，小
区附近公交站一直没有通车。”

美云合府的一名居民说：“下
应街道海创社区的位置也有点偏，

现在已经有了去东部新城、火车
站、天一广场等地的公交车。”

对此，海创社区的一名居民
说：“我们也是等了好几年，才等
到那些公交线路开通的。”

那 么 ， 美 澜 园 、 涌 潮 印 府 、
美云合府这几个小区的居民也要
等好几年吗？2 月 19 日，记者联
系 了 宁 波 市 公 路 与 运 输 管 理 中
心。相关工作人员表示，该中心
和公交企业在春节前已关注到该
区域居民出行困难的情况，现已
编 制 了 相 关 公 交 线 路 布 设 方 案 ，
并通过了论证。目前，他们在进
行 公 交 线 路 布 设 的 前 期 准 备 工
作，预计 3 月开始启动。

对此问题，记者将继续关注。
发现身边问题，请您继续通过

以下方式反映：
1.拨打热线81850000；
2.打开甬派 APP，在首页下方

点击进入“问政”板块留言；
3.微信搜索“nb81850”，关注

后直接留言；
4.打开中国宁波网，登录宁波

民生e点通群众留言板。

有公交站，却未通车

鄞州这三个小区居民出行难

涌潮印府、美云合府之间的钱湖南路上公交站没有公交车停靠。
（廖业强 摄）

记者 李睿清 通讯员 任社

600 家企业参会，2.2 万个岗位
需求⋯⋯本周四、五 （2 月 22 日至
23 日） 两 天 ， 第 35 届 毕 洽 会 即
将举行。想不想知道本届毕洽会都
有哪些“不一样”？

一改往届的“大而全”，这次
毕洽会采用“专而精”的方式，不
仅将会场移至人力资源大厦，还将
分主题连办两场招聘会，分别为周
四举办的“春风行动”专场和周五
举办的“‘361’产业集群知名企
业”对接洽谈会。

“根据以往的经验，我们发现
分主题招聘会能将大量有相同需求
的企业和求职者聚集起来，让求职
招聘更有针对性。”市人社局相关
负责人介绍，本届毕洽会上还增设
专门针对退役军人、人力资源出海
服务企业的招聘专区。

既然是“专而精”，就不得不
提到本届毕洽会的规格。记者获
悉，本届毕洽会将有 600 家企业到
场，其中不仅有方太厨具、得力集
团、雅戈尔集团等国内知名企业，
还有宁波银行、招商银行等金融机
构，交通投资集团、市政工程建设
集团等国有企业也将参会。

参会企业实力强，薪资水平自
然也“不一般”。据悉，本届毕洽

会共汇集 2 万多个用人岗位需求，
其中大部分岗位年薪集中在 12 万
元至 18 万元之间。也有部分企业
为了揽才，出手更加“阔绰”，例
如宁波普瑞均胜汽车电子有限公司
为招募适合“博士研究员”一职的
人才，直接开出 40 万元至 50 万元
的年薪。

这么多优质岗位，需要哪方面
的人才？用人要求是不是很高？记
者了解到，作为外贸大市和制造业
单项冠军之城，这次毕洽会自然与
宁波这两大亮点分不开。据人社部
门统计，用人需求量排名前五的岗
位分别来自贸易/采购/物流、机械/
制造/汽车、销售/客户服务/商务、

化工/医药/能源、IT/互联网/通信/
电子/电商淘宝这几个行业领域。

在岗位要求方面，本届毕洽会
大部分岗位要求求职者具备专科或
本科学历，占比超 90%，还有部分
岗位对人才层次提出要求，比如要
求应聘者具备硕士研究生及以上的
学历。

2.2万个岗位虚位以待

@毕业生，这场招聘盛会等你来

图为昨天在江北区洪塘街道公共行政服务中心举行的“乐业江北·春风送岗”春风行动专场招聘会。
（陈结生 宣佳含 李斐飞 摄）

记 者 张芯蕊
通讯员 戴 维 罗霄潇

至 2 月 19 日，2024 年春节档
电影上映 10 天，贾玲导演的作品

《热辣滚烫》 总票房突破 29 亿元，
一路领跑。无论是影片中的女主人
公，还是成功减肥 100 斤的贾玲本
人，让这个真实的励志故事更加触
动人心，也让“健身”成了近期的
热门话题。记者了解到，今年春节
在宁波也掀起了一股“健身热潮”。

据宁波市体育局统计，春节假
期，宁波市开展新春体育专场活动

300 余场次，21 个公共体育场馆对
市民开放，群众参与各类体育活动
约 190 万 人 次 ， 较 去 年 同 比 增 长
29%；拉动消费约 3.5 亿元，同比
增长 14%。

越来越多的市民选择用健康活
力的方式开启元气满满的龙年，而
健身场所也成了“人气”打卡地。
以宁波市区比较老牌的、地标性的
健身场所——宁波市体育发展中心
为例，“除夕至正月初八，我们分
时段开放了各个场馆。中心共接待
健身市民 2 万余人次，这个数据较
往年有大幅度的增长，相比去年更

是增长了近 5 倍。”市体育发展中
心的相关工作人员介绍，由于中心
靠近地铁站、樱花公园等人流量较
大的区域，所以成了周边不少居民
的优选健身场所。

“不仅如此，从春节假期的数
据可以看出居民的运动方式趋于多
样化。”工作人员解释，“综合馆的
人流量最大，因为羽毛球、篮球、
乒乓球等项目的运动人口基数一直
不低，尽管是在假期，这里也保持
着旺盛人气。还有网球场地，虽然
参与人数较其他场馆少，但场地使
用率高达 84.87%。”

在宁波已有 19 家门店的乐刻
健身房基于自主健身的经营模式，
在节假日也保持开放状态。“因为
春节不打烊，也让乐刻在新春期间
感受到了一波‘健身热潮’。”乐刻
健 身 宁 波 区 域 负 责 人 袁 延 成 说 ，

“相比 2022 年春节的数据，从除夕
到正月初八，单个门店活跃的会员
规模增长 25%至 30%。”

“健身人数的增长主要基于两
点，”袁延成解释，“一个是从全年
的会员增长量来看，大家的健身意
识是在不断增强的，另一个当然也
不能排除受商业电影 《热辣滚烫》
的影响，比如拳击操课程即便是在
除夕当天也呈满员状态。”

除了市民自发走进健身场馆，
春节期间形式多样且新颖独特、线

上线下共同开展的体育活动，也带
动更多市民投身健身运动。比如
在 “2024 年 体 育 社 团 新 春 大 联
动”中，门球联谊赛、篮球邀请
赛、冰雪嘉年华等 70 余场活动、
赛事接连举办，一直延续至正月十
五元宵节。

当健身场所成为人们节假日的
热门打卡地，体育活动贯穿日常生
活，背后体现的是健身热潮的持续
升温，以及市民健康意识的增强。

春节期间市民健身“热辣滚烫”

市民在健身馆锻炼。 （乐刻健身房供图）

本报讯 （记者沈莉萍 通讯
员蔡微波） 记者日前从鄞州区教育
局获悉，该区今年将继续加大优质
资源供给，优化教育整体布局，竣
工 （改 扩 建 、 投 用） 一 批 学 校 ，
2024 年预计新增学位近万个。

去年，鄞州区持续扩充优质教
育资源，完成一批新（改、扩）建教育
项目。去年 9 月，总投资 6.4 亿元的
九年一贯制新学校——鄞州存德学
校开班办学，该校可容纳 3000 多名
学生。首南一小（西校区）项目也于
去年 9 月投用，总投资近 3 亿元，设
计办学规模 48 班，由首南第一小学
教育集团统一管理。堇山小学（南校
区）扩建项目总投资 3400 余万元，
设计规模 20 班，去年秋季投入使
用，使堇山小学新增 900 个学位。此
外，去年鄞州区还完成了钟公庙中
学扩建、江东实验小学体育馆改扩
建工程，投用 8 所幼儿园。

鄞州区教育局数据显示，2023
年鄞州区小学一年级新生有 1.8 万
余人，初一新生 1.3 万余人，义务
教育阶段招收新生数量首次突破 3

万 人 ， 比 毕 业 人 数 增 加 6800 多
人，再创新高。

为此，2024 年，鄞州区教育局
将加快推进教育资源供给侧改革，
通过“建、并、连、换、调、撤”等有力
举措，抓好教育规划落地。计划竣工
验收云龙中学迁建、金源路小学新
建、余隘地块学校新建、塘溪镇九年
一贯制学校改扩建、首南中学扩建
等 5 项工程，预计新增学位 7300 余
个；投用 A1-4、余隘地块、鸣翠东
著、映东华府、滨河鸣翠 5 所幼儿
园，预计新增学位 1800 余个。全年
预计新增学位近万个。

同时，鄞州区还将加快推进粉
末地块小学、前殷中小学等在建工
程，争取启动后庙地块九年一贯制
学校、钟公庙二小、首南五小、仇
毕地块学校、三号桥地配套小学等
新建项目。

此外，今年鄞州区还将进一步
撤并部分薄弱学校、幼儿园，竣工
5 所以上房地产配套幼儿园，以满
足更多百姓对“家门口”好学校的
需求。

为满足更多百姓对“家门口”好学校的需求

鄞州区今年
将新增学位近万个

孙根荣

据 2 月 20 日
《宁波日报》 民生

版报道：2月18日，春节假期后首
个工作日，鄞州区住建局组织开展

“马路办公”，180 余名工作人员深
入公园、广场、主干道及背街小
巷，用脚步“丈量”城市管理。

鄞州区住建局工作人员走出办
公室，开展“马路办公”，事情鲜
闻，值得点赞！焦裕禄同志有一句
名言：“吃别人嚼过的馍没味道。”
对政府职能部门工作的同志来说，
很多大大小小的问题是应该亲自发
现、及时处理的，就像要知道梨子
的味道必须自己亲口尝一尝一样，
做好政府职能部门的工作，许多问
题必须亲自去调查研究，开动脑
筋，解决落实。如果干部只满足于
坐在办公室里等待群众反映问题，

“吃别人嚼过的馍”，难免不犯主观

主义，甚至瞎指挥。政府部门开展
“马路办公”，就大不相同了。就说
处理市容秩序、园林绿化、市政设
施、环境卫生等方面的问题吧，

“马路办公”可以促使在住建局工
作的同志去掌握和熟悉第一手材
料，把所发现的问题仔仔细细地想
一想，提出切实可行的整改方案和
解决问题的措施。假如坐在办公室
里等待群众反映问题，实际上是放
弃了住建部门的职能和责任，难以
有的放矢地处理好相关问题。

据报道，当天工作人员发现问
题 203处，并均已处理完毕。群众
殷切希望其他政府职能部门学学鄞
州区住建局的“马路办公”精神，
坚持践行为民执政理念，大兴调查
研究，切忌“关门办公”。这样群
众生活中亟待解决的问题，就有望
得到及时解决。

（欢迎投稿，来稿请发民生邮
箱1871684667@qq.com）

为“马路办公”点赞

记者 王晓峰 通讯员 徐莹莹

元宵节将至，最后一波返程高
峰将到来。记者昨天从宁波交警处
获悉，根据往年经验，预计元宵节

（2 月 24 日） 前后还会有最后一波
返程高峰到来，并且随着学校开学
及更多企业复工，城区交通流量会
逐渐恢复到常态。因此，宁波交警
提醒广大市民及时调整作息时间，
下周上班、接送孩子，记得早点出
门。

宁波交警指挥中心相关负责人
说，根据他们的观察，从本周一开
始，道路上车流量明显多了起来，
早、晚高峰的特征开始显现，不过
还未回到原来的水平。

自春运开启以来，宁波城区交
通早高峰呈现“U”型特征——春
节假期前，交通流量不断下降；在
春节假期，早高峰暂时“消失”；
正月初九后，早高峰逐步回归，但
整体交通流量还未恢复常态。之所

以出现这样的局面，也不难理解：
有不少企业还未正式开工，有许多
外来务工人员还未返甬，并且中小
学还未开学。

不过高架快速路上的车流量比
春节假期前有明显增加。另外，元
宵节正好是周六，各种民俗庆典及
市民购物、聚餐、探亲访友等活动
增多。届时热门景区及商圈周边或
又将迎来一波出行高峰。宁波交警
也将根据现场交通情况采取限流等
管制措施，同时提醒大家，尽量选
择公共交通出行。

最近寒潮来袭，低温降雨天气
会使能见度降低，给司机行车带来

“小麻烦”。宁波交警提醒大家，出
行前务必掌握天气情况和实时路况
信息，驾车一定要注意降速、控
距、亮尾。

另外，最大的挑战还在元宵节
后。下周我市中小学将陆续开学，
接送孩子的交通流量将回归常态。
届时，返程交通流、通勤交通流、
接送孩子交通流叠加，中小学周边
道路、高架快速路、主干道等将出
现交通流量集中的特征。第一个早
高峰“下马威”大概率就出现在下
周一。

元宵节前后
最后一波返程高峰将至
下周起早高峰恢复常态，记得早出门


